
In letzter Zeit wurden vermehrt Ratten in Halle-Neustadt zwischen „Am Treff“ und Magistrale 
beobachtet, u. a. am Spielplatz „Drachennest“ und in der Gegend um den „Frauenbrunnen“. 
Ähnliche Probleme bestehen in den Stadtteilen Südstadt und Silberhöhe. 
 
Wir fragen deshalb: 
 

1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis von einer vermehrten Rattenpopulation in den o. g. 
Gebieten? 
 

2. Welche Schritte zur Eindämmung der Ratten trifft die Stadtverwaltung? 

 
3. Werden ggf. Maßnahmen gemeinsam mit ansässigen Immobilieneigentümern 

durchgeführt? 
 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 
 


